

Le tiers des patients soignés par la brigade cubaine en Italie a quitté l'hôpital



La Havane, 6 avril, (RHC).- La brigade médicale cubaine qui prête ses services dans la région italienne de Lombardie est porteuse ce lundi de bonnes nouvelles. Nous avons appris que le tiers des patients que les spécialistes cubains ont soignés dans cette région fortement touchée par le Covid-19 a d'ores et déjà quitté l'hôpital.

Au bout de dix jours de travail, les spécialistes cubains en situations de désastres et d'épidémies ont réussi à sauver la vie du tiers des 36 malades à leur charge dans la localité de Crema.

Le Dr Carlos Pérez, chef de cette équipe de praticiens cubains, a déclaré par téléphone au programme de la télévision nationale La Table Ronde que lors de la première journée de travail lui et ses collègues ont admis dans leur hôpital de campagne 16 cas en provenance du service des soins intensifs de l'hôpital de Crema.

Le 3 avril, médecins cubains et italiens avaient réalisé 428 consultations dans les différentes spécialités.

Le Dr Carlos Pérez a ajouté que jusqu'à présent l'hôpital de campagne de la brigade Henry Reeve à Crema a enregistré un seul décès.

Source : Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/218940-le-tiers-des-patients-soignes-par-la-brigade-cubaine-en-italie-a-quitte-lhopital>



Radio Habana Cuba